

にこにこ

早川北小学校
第2学年だより
2016. 4. 28
No.5

生活科のまちたんけんを始めました！

2年生の生活科では、1学期にまちたんけんをして、学校の近くの施設やそこで働く人たちのことを学習します。22日には、さっそくたんけんバッグに簡単な地図を持って出かけました。峡南消防本部の分駐所や野鳥公園、ヘルシー美里などの名前を地図に書き入れながら確かめました。あちこちの庭や畑や道ばたに咲いている花をながめ、鳥の鳴き声を聞き、春を感じながら、たんけんをしてきました。気持ちの良い時間でした。



「春がいっぱい」みつけたよ！

国語の学習で「春だなあ」と感じるものを見つけました。目で見て感じたもの、耳で聞いて感じたもの、においをかいで（鼻を使って）感じたもの、味わって（舌を使って）感じたものと、様々な感じ方ができる〇〇さんは、すごいですね。感心してしまいました。



そのほか 田がわらう
たんけんに行ったときに、山の
いろんなところに、ほんぽんと
さくらがさいていて、山がわら
っていました。

たべもの 「うい」
はるのあじの「うい」を、おうちで
たべました。

しょうじょう 「あまい」
子どもクラブでみもみぎをいっほ
い見つけました。はっばのにお
いをかいでみたら、あまいにお
いでした。

いぎもの 「あまい」
たんけんに行ったとき、うい
きを見ました。なまこえは、わ
いしよほ
「ホーホケキョ」で、さくらのは
「ホー、ケ、キョ」と、ゆっく
りなっていました。